
 FÉDÉRATIONS DE PARENTS D’ÉLÈVES 
Lycée René Descartes           Année scolaire 2023-2024 

 

 

Compte rendu du conseil de classe établi par les parents d’élèves le  19 janvier 2024: 1er trimestre 
 

Conseil présidé par : M. Gravière 
Professeur Principal : Mme Barbier 

  CLASSE : 109 
Nb d’élèves : 

Élèves délégués Parents délégués 
 
DIAB Meyssoune et ROSDAHL Snorri 
 

FCPE :         SAUDET Marie-Pierre  Mail : mariepierre.saudet@gmail.com 
PEEP :          DE BROSSES Domitille Mail : domitille.debrosses@hotmail.fr 

  MOYENNE GÉNÉRALE :           13,9            MINI : 9,66   MAXI : 17,27 
Nb d’élèves dont la moyenne est < à 10 : 1 Nb d’élèves dont la moyenne est > ou = à 13 : 24 

 Félicitations :    9       Compliments : 2       Encouragements :   3          Avertissements travail :  0   Avertissements conduite :    0 
 

 

Enseignants présents (matière) : Mme BARBIER, Français et professeur principal ; Mme PELLETIER, Anglais européen ; Mme 

NABET, SVT en enseignement scientifique ; M. THEUILLON, Histoire-Géographie ; M. CAHUET, Mathématiques  en spécialités ; 

Mme MEUNIER, SVT en spécialités. 

 
 

Bilan général de la classe par les professeurs : 24 élèves ont au dessus de 13 de moyenne, ce qui montre un bon niveau général, 

7 élèves sont en difficultés, un seul n’a pas la moyenne, les notes vont de 9,66 à 17,27/20. 

Les professeurs trouvent des élèves passifs à certains cours et demandent plus de participation et de travail personnel. 

Le rythme des cours est soutenu, ce qui est normal, les élèves devant acquérir de la rapidité en vue de leur poursuite dans les 

études supérieures. 

Au niveau de la classe de français, Mme Barbier dit qu’elle a presque rattrapé son retard sur les livres étudiés. 

L’ensemble des professeurs présents indique que la classe est sympathique, intéressée avec bon niveau au global, malgré 

quelques élèves en difficultés. Ils attendent un peu plus de dynamisme de la classe. 

 

 

Intervention des délégués élèves : Meyssoune et Snorri indiquent qu’il y a une bonne ambiance en classe, mais qu’il y a trop 

d’évaluation en même temps sur certaines semaines. 

M. Gravière explique qu’il faut fournir un travail régulier pour assumer ce rythme d’évaluations. 

 
 
Bilan des questionnaires et intervention des parents : Selon les questionnaires retournés par 13 parents, la classe est « calme »  à 

51 % selon les matières, les « relations entre élèves et leurs professeurs » sont bonnes à 84 % , excellentes à 8,3 % et moyennes à 

8,3 %. Le « rythme de l’enseignement » est trouvé bon à 51 %, mais trop rapide à 42 % dans certaines matières ainsi que « les 

évaluations mal réparties » à 42 % et concentrées sur la même semaine. 

Les élèves sont « souvent écoutés dans leur difficulté » à 42 % et « parfois » à 34 %. L’inquiétude des parents se situe sur le 

retentissement de l’absence d’un mois du cours de français et les épreuves du baccalauréat qui se profilent. 

Mme Barbier propose d’inscrire les « trames » (correction des analyses des lectures linéaires) au fur et à mesure sur la plate-forme 

ENT, bien qu’il n’y ait aucune obligation à cela.  

 

M. Gravière conseille d’être présent pour les tutorats Math, SVT et Physiques-Chimie entre 12h et 14h les mardis et jeudis, pour 

renforcer son niveau. Ces cours sont ouverts à tous. 

Il ajoute que le site PARCOURS SUP permet d’accéder à toutes les informations sur l’ORIENTATION et invite fortement à le 

consulter. Il communiquera prochainement des informations sur ONISEP un autre site intéressant. Il rappelle que toute 

l’orientation de l’élève se joue autour des spécialités choisies et qu’il est important de bien choisir celles qui seront gardées. Celle 

qui sera laissée donnera des points à hauteur d’un coefficient 8. C’est en grande partie au regard des notes des options que se font 

les appréciations du bulletin. 

 

 

 

 

 

 


